

**脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強
タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう**

《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ **スピードダウン**
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ **事故を回避できる車間距離**
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ **歩行者、信号、標識**

**アイスバーン スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう**

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

《**作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう**》

**信号交差点 右折の大型トレーラーにはねられ
横断歩道のない場所を
横断中の高齢男性が意識不明の重体**

- ◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇
- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇横断歩道のない場所 『渡ってくるかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2024/1/22(月) 22:23

22日午前10時15分ごろ、兵庫県の信号のある県道交差点で、右折しようとした大型トレーラーにはねられ、横断歩道のない場所を横断中の高齢男性が意識不明の重体です。警察は大型トレーラーを運転していた運転手の男性(63)を、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで現行犯逮捕しました。

**「遠くを見ていた」
「衝突してはじめて気づいた」
午後6時 はねられ86歳男性が意識不明
運転手を現行犯逮捕**

- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/1/23(火) 1:04

22日午後6時ごろ、宮城県の信号機や横断歩道のない町道(片側1車線の直線)で、道路を横断していた男性(86)が、直進してきた軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた女性(70)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対して軽乗用車の女性は、「遠くを見ていた」、「衝突して初めて気づいた」などと話し容疑を認めているということです。

**午後6時前 信号や横断歩道のない直線の国道
右から横断の女性
乗用車にはねられ、首の骨を折り死亡**

- ◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所・・・『渡ってくるかもしれない』、要注意◇
- ◇夜間 右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2024/1/23(火) 6:30

22日午後5時45分ごろ、島根県の信号機や横断歩道のない国道で、道路を横断しようとしていた女性(88)が、左から来た社員男性(48)の乗用車にはねられ、首の骨を折るなどして死亡が確認された。警察によると、現場は片側1車線の直線。